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ACTA 

 
La sesión se inició a las 14:15 en la Sala de Lectura del Centro de Documentación 

de la Organización Panamericana de la Salud, con la asistencia de los miembros 

representantes del MINSA, ESSALUD, ASPEFAM, CONCYTEC, UNMSM, UPCH, 

USMP y OPS/PERU. 
 

Como primer punto de agenda, se dio lectura al acta de la primera sesión para su 

aprobación. Se sugirieron algunos cambios en la redacción, los cuales fueron anotados 

para su enmienda y reenvío. 

 

El Dr. Oscar Gayoso inició las conversaciones diciendo que era prioritario buscar 

financiamiento para el proyecto BVS. Libio Huaroto sugirió elaborar módulos para la 

presentación de los proyectos. La Sra. Alicia Ríos sugirió se distribuyera entre los 

miembros del Comité Técnico,  para mayor conocimiento de las actividades programadas, 

el Proyecto Plan de Desarrollo de la BVS PERU que fuera distribuido al Comité 

Consultivo Nacional.  Gaby Caro ofreció enviar por correo electrónico un documento 

preliminar que podría utilizarse como modelo: Proyecto BVS Perú, anteproyecto para la 

operación de fuentes (propuesta peru2001.doc). 

 

Como siguiente punto de la agenda, Henry Chávez presentó a nombre del grupo de 

trabajo la propuesta para la página nacional. Se hicieron algunas sugerencias sobre la 

inclusión de imágenes de personas. Se solicitó aumentar en un punto el tamaño de las 

letras, se sugirió considerar sólo uno de los símbolos patrios, así como la presentación de 

otra alternativa de fondo de la página WEB. Se aprobó asimismo que sólo la primera 

página conservara las figuras y el color, las siguientes únicamente el color. Libio Huaroto 

comentó sobre la posibilidad de incluir un contador para las estadísticas de consulta, tanto 

por dirección IP, como por página accesada. Para la dirección del correo electrónico se 

consultará con RCP la creación de una casilla bajo el mismo dominio. La otra posibilidad 

es que la Secretaría la reciba en un correo denominado bvs@per.ops-oms.org  Se 

consultará también esta posibilidad. 

 

 

 

 

mailto:bvs@per.ops-oms.org


 

El Comité consideró que es necesario ver la parte formal para tramitar el dominio, 

la centralización de los fondos. Se acordó revisar la experiencia de otros países. Una de 

las alternativas propuestas fue que se registre el dominio y que el representante legal de la 

DNS sea quien lo haya registrado y pagado ese año. Para el presente año, CONCYTEC 

informó que asumirá los gastos del dominio y mantenimiento 

 

Libio Huaroto lanzó la siguiente propuesta para la página nacional: Consultorio 

Virtual (Consultorio en línea, Tu médico en línea, Tu médico virtual). Las sesiones 

podrían ser grabadas y la filmación podría estar a cargo del CONCYTEC. Se debería 

establecer un horario para mantener la continuidad del servicio. Se sugirió incluir este 

lanzamiento junto con la página nacional.. 

 

En el siguiente punto de la agenda, Rosa Matos, informó sobre el proyecto para los 

Directorios, coordinado por ESsalud. En el rubro de Especialistas se discutió a quienes 

incluir. Se acordó incluir desde PostGrado profesional, miembros de Sociedades 

Científicas. Libio Huaroto sugirió incluir también a los de Segunda Especialidad y 

Doctorados. Giber García solicitó ser incluido en este grupo de trabajo. Otros directorios 

a elaborar serían: Instituciones, Proyectos de investigación y Eventos. Para este último se 

sugirió solicitar la colaboración del Colegio Médico del Perú. 

 

En el proyecto de Comunicaciones, coordinado por la UNMSM, Silvia Suarez 

presentó las posibilidades a contener en este ítem: Listas de interés disponibles en Perú 

pero se decidió analizar este punto posteriormente. En cuanto a las Noticias, éstas debían 

ser en el área de ciencias de la salud y de Perú. La clasificación podía ser de índole 

científica, de prensa e informativa. 

 

En el proyecto de Marketing, Giber García ofreció presentar una  propuesta para 

setiembre. 

 

En el proyecto Datos estadísticos e indicadores, coordinado por el MINSA,  Alicia 

Ríos manifestó haber realizado un avance de diagnóstico situacional preliminar de 

indicadores estadísticos de instituciones de salud,  en el que detalla los tipos de 

indicadores, estadística, bases de datos, años, coordinación.  Asímismo, comentó que se 

ha considerado crear un grupo de trabajo en el Ministerio de Salud  para el desarrollo de 

este tema. Se ha elaborado un formato para hacer la consulta oficial y conocer cuáles son 

las dependencias que producen indicadores estadísticos. 

 

Henry Chávez, como parte de la coordinación de las bases de datis bibliográficas, a 

cargo de UPCH,  propuso la conformación de Sub-Comités para controlar la calidad de la 

base de datos LIPECS. Además, consideró necesario que por intermedio de REPEBIS se 

debería iniciar una política más agresiva para capturar mayor número de aportantes. Se 

sugirió enviar recordatorios periódicos a las instituciones. 



 

Libio Huaroto sugirió incorporar el tema de Educación a Distancia como fuente de 

información en la página nacional. 

 

Gaby Caro solicitó a los coordinadores de proyectos que enviaran los informes de 

sus respectivos grupos para el archivo de la Secretaría. 

 

Se acordó la fecha para la próxima reunión: viernes 16 de agosto (15:00 - 18:00) en 

OPS. La agenda propuesta es la siguiente:  

 

 Cronograma de fechas para el lanzamiento de la BVS Perú. 

 Informe de los grupos de trabajo. 

 Presentación de los avances de un Estatuto para la BVS Perú,  

a cargo de la Sra. Alicia Ríos. 

 Marco lógico del proyecto BVS Perú, a cargo de Libio Huaroto y Gaby Caro. 

 Presentación de un Plan de Marketing, a cargo de Giber García. 

 

A las 17:30 minutos se levantó la sesión.  


